

## EXPO SUR LES ANIMAUX DES ÉGLISES À LA CATHÉDRALE DE LILLE



Deux photos de l'expo : l'agneau de l'église St Joseph de Roubaix, le singe de la cathédrale de Lille.

Depuis le 14 avril, la cathédrale accueille une exposition sur la symbolique animale dans les églises. Durant l'été 2020, l'association « Églises Ouvertes Nord de France » a lancé son premier concours-photo sur le thème : le bestiaire dans les églises.

Les photographies primées ont permis la création d'une exposition dont le but est de faire (re)découvrir ce monde animalier et fantastique avec un regard neuf et actuel. En effet, les animaux, omniprésents dans les églises, sont souvent chargés de symboles.

### 30 photos

Durant près de trois mois, plus d'une soixantaine de participants des quatre coins de la France ont envoyé leur photographie. Celles-ci présentent un large choix d'espèces animales, allant du coq à l'aigle, du chien au lion, en passant par le sanglier ou encore du griffon à la licorne.

C'est un formidable bestiaire que les participants nous font découvrir, permettant de remonter le temps et de tenter de retrouver les symboliques qui étaient évidentes pour nos ancêtres. Parmi les 190 photographies reçues, le jury en a sélectionnées 30.

▲ Exposition gratuite.